

ようこうえん通信



新年 あけましておめでとうございます！



昨年は元旦から石川県能登半島地震に始まり、8月には日向灘地震、夏は災害級の猛暑となり、西日本を中心に真夏の最晩記録を更新した地点が多かったようです。感染症（コロナ）については、5月頃から流行し始めた新たな変異株により強い感染力から感染を広げました。12月にはインフルエンザが猛威を振るい始め、今後もマスク、手洗い、手指消毒の徹底を継続し、多様な感染症の予防に努め、入所者様が安全に生活できるよう努めてまいりたいと思います。2025年は60年に1度巡ってくる「乙巳（きのと・み）」の年になります。乙巳は六十干支の一つで、非常に珍しい組み合わせのようです。乙は木を、巳は蛇を意味し、木が蛇を包み込むようなイメージから、成長や発展を象徴すると考えられているようです。今年が皆様にとってより良い年になりますように… 本年もよろしくお願いいたします。



昨年12月に行ったクリスマス&忘年会のひとコマ

暖かい鍋料理を堪能しました。いつもと違う雰囲気でおかわりして頂ける方も多くおられました。



お鍋を囲んで頂きました

ケーキバイキング



どれがいいかな？

赤いの！

別腹！



色々なサンタがやって来た！



12月生まれ

お誕生日おめでとうございます



12月の施設内研修

定期的に感染症の研修を実施していますが、冬場特に注意が必要な感染症「食中毒」について栄養士を講師に研修を行いました。冬場はノロウイルスによる感染性胃腸炎が急増するシーズンになります。ノロウイルス等の食中毒予防のための適切な手洗いなど、しっかりと予防して行きたいと思えます。

清掃活動

毎年12月に苑周囲の草刈り等、長谷振興協議会の皆様によるボランティア活動を行って頂いております。おかげで今年も気持ちよい新年を迎える事ができました。ありがとうございました。



桜江福祉会ホームページ

桜江福祉会

検索



<https://www.sakuraefukushikai.jp>

食中毒の種類



食中毒予防3原則

